LUNDE & NIETO

PROPERTIES -



Villa - Chalet en venta en La Mairena, Marbella

1.950.000€

Referencia: R4907899 Dormitorios: 5 Baños: 3 Terreno: 2.160m² Construído: 336m² Terraza: 70m²











LUNDE & NIETO



Costa del Sol, La Mairena

Esta magnífica villa, diseñada por un famoso arquitecto español y construida con materiales de la más alta calidad, ha sido lujosamente reformada en 2020 para combinar la tradición con los estándares contemporáneos. Con un estilo elegante y toques vintage, su decoración refleja el ambiente clásico y sofisticado propio de la Costa del Sol. La villa dispone de una maravillosa piscina con una palapa tropical, el lugar perfecto para el relax. Ubicada en La Mairena, en los altos de Elviria,, la villa ofrece uno de los panoramas más impresionantes con vistas de 360°. Disfruta de total privacidad y unas vistas espectaculares al mar, las montañas y al Valle de La Mairena, hasta los campos de golf de La Cala. La villa está distribuida en dos niveles, más una amplia planta sótano y un ático con espacio para un dormitorio adicional o una oficina. En la planta jardín, la entrada a la propiedad se realiza a través de una elegante terraza veranda. La impresionante puerta de madera de roble macizo, de estilo árabe, da paso a un amplio y acogedor salón con chimenea, una amplia zona de comedor y una lujosa cocina totalmente equipada, que se conecta con un pequeño patio ideal para el desayuno. Desde la terraza trasera se pueden disfrutar vistas panorámicas a las montañas y al paisaje rural. En esta misma planta encontramos dos grandes dormitorios dobles con baño en suite, destacando la espectacular suite principal que cuenta con un vestidor, un dormitorio con techo abovedado y un lujoso baño con plato de ducha italiana y bañera moderna. Junto a la cocina, se encuentra una amplia lavandería y un almacén. En el nivel superior, se encuentran dos grandes dormitorios que comparten un baño y una terraza muy grande desde la cual se pueden admirar las vistas al bosque de la reserva natural protegida por la UNESCO y donde disfrutar de las más hermosas puestas de sol. El sótano, al que se accede tanto por una escalera interior como por una entrada independiente, alberga un acogedor salón de casi 50 m², que puede ser utilizado como oficina, cine en casa, sala de fitness, sala de juegos o como alojamiento para invitados o personal. La villa también cuenta con una hermosa piscina rodeada de un jardín tropical, con una palapa ideal para cenas al aire libre y vistas excepcionales al mar. Situada a solo diez minutos en coche de Elviria, la villa está cerca de las mejores playas de Marbella, excelentes restaurantes y varios supermercados. La Mairena es una exclusiva urbanización arbolada, de belleza perdurable, donde la paz y la tranquilidad se ven acompañadas por el canto de los pájaros y el zumbido de las abejas. El aire fresco de la montaña aleja el calor del día, haciendo de este lugar el refugio perfecto para disfrutar de un lujo accesible en el entorno natural más atractivo de la Costa del Sol. Dormitorios: 4+1 | Baños: 3wc | Construido: 380 m2 | Terraza: 70 m2 | Parcela: 2.160 m2 | Piscina: 47 m2 | Garaje y aparcamientos para 3 o 4 coches | Orientación: S Aeropuerto: 45 min coche - Marbella: 14 min coche - Puerto Banús: 19 min drive - Golf: 3 min coche - Playa: 10 min coche - Restaurantes/bares: 2 min coche - Comercios: 10 min coche -Transportes públicos: 10 min coche Nuestros equipos hacen todo lo posible para asegurar que la información y los precios de las propiedades proporcionados en esta página web sean correctos y al día. No obstante, la información contenida en esta página web podría conllevar errores y omisiones y las propiedades sujetas a cambios de precios y/o a ser retirada de la venta. El mercado inmobiliario en la Costa del Sol es muy dinámico y los bienes de calidad se están vendiendo rápido. Recomendamos que, si encuentra en nuestra web una vivienda de su interés a un precio de su agrado, se ponga en contacto con nosotros sin demora.

LUNDE & NIETO

PROPERTIES -



Características:

Caracteristicas Orientación Climatización

Terraza Cubierta Este Aire Acondicionado

Terraza Privada Sur A/A Frio
TV Satélite Oeste A/A Caliente

Trastero - Almacén Chimenea

Baño En-Suite Calefacción Central.

Doble acristalamiento
Armarios Empotrados

WiFi Lavadero Sótano Fibra óptica

Vistas a Golf

Vistas Posición Estado

Vistas al Mar Cerca de Golf Excelente estado de conservación

Vistas a Montaña Cerca de Colegios Reformado Recientemente

Vistas Panorámicas Cerca de los Bosques Vistas a Jardín Vistas a Piscina

Vistas a Bosques

Piscina Muebles Cocina

Con Calefacción Sin Amueblar Cocina Equipada

Piscina Privada

Jardin Seguridad Aparcamiento

Jardín Privado Recinto Cerrado Garaje
Alarma

Servicios Públicos Categoría
Electricidad Lujo

Paneles solares fotovoltaicos Reventa